

Interesa a Singapur proveer equipo de energía a México (El Financiero 14/04/08)

Interesa a Singapur proveer equipo de energía a México (El Financiero 14/04/08) Roxana González García Lunes, 14 de abril de 2008 Manufactura 70% de las plataformas marinas en el mundo. En entrevista, el diplomático señaló que existe interés de las empresas en Singapur para concretar un "matrimonio muy natural" entre un país como México con gran potencial en materia de petróleo y gas natural y la nación asiática, que produce y manufactura el 70 por ciento de las plataformas petroleras en el mundo. "En ese sector hay oportunidades de inversión importantes y de hecho hay proyectos interesantes: empresas de Singapur están participando en licitaciones con Pemex, y lo están haciendo de manera creciente con precios y equipamiento muy competitivos", dijo. Además, subrayó que la embajada a su cargo tiene el objetivo de atraer inversión en materia portuaria, pues precisó que Singapur tiene el puerto más ocupado y el más importante del mundo, así como la tecnología más importante en la materia, en manejo de contenedores y logística". El diplomático aseguró también que en el mercado asiático y específicamente en Singapur, no se vislumbra otra cosa que no sean oportunidades, "es todo lo que hay y tenemos que aprovecharlas, estamos enfocándonos en la atracción de inversión de Singapur a México y lo estamos haciendo en cinco sectores". Subrayó que otro de los sectores que más interesan a los empresarios de Singapur es la industria hotelera, mediante la cual la nación asiática pretende posicionarse en el resto de América Latina. Acercamiento El diplomático descartó que la distancia con Singapur represente un obstáculo para traer inversión a México pues, dijo, "cincuenta horas no es nada cuando realmente hay oportunidades para hacer negocio, y México las tiene". Rechazó que la violencia que se ha generalizado en nuestro país pueda significar un riesgo para la inversión al exterior, ya que, agregó, ésa es una situación que cualquier país enfrenta. Gómez Camacho destacó que existe una estrategia desde el gobierno federal para acercar a México a Singapur y el resto de las naciones asiáticas, a quienes se les ofrece una fuerza laboral competitiva que es de gran interés para los empresarios de esa región.